

ANTES QUE FUERA YO COMO JESÚS, YO YA ERA MUCHO ANTES COMO EL CRISTO, HOY ME NOMBRAS EL CRISTO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de diciembre de 2010

Canal: José Luis Sánchez Acosta

ANTES QUE FUERA YO COMO JESÚS, YO YA ERA MUCHO ANTES, HOY QUE ME NOMBRAS EL CRISTO, YO SOY, YO SOY, PUES VOSOTROS TAMBIÉN SON.

[20101212] Amados hermanos, esta es mi paz que Yo les doy, este es mi amor que Yo derramo en las mentecitas de cada uno de vosotros, este es el regocijo divino que Yo os traigo para ti. En esta hora, en estos momentos llénense de esta paz, de este amor profundamente y logren contactar conmigo en lo más profundo de vuestra mente.

Hermanos bien amados, porque he venido a recogerte, he venido a sacarte de los fangos donde te has encontrado siempre y donde todavía te encuentras, vengo Yo a servirles porque Soy el Gran Servidor, vengo a entregarme como la caridad, porque Soy la caridad, pues también vengo a entregarme a vosotros como la opulencia divina porque Soy la opulencia divina para cada uno de vosotros, para esta Humanidad divina. Vengo Yo a entregarles el perdón porque Yo Soy el perdón y vosotros me debes de comer y de beber para que seas convertido y comiences a realizar, a ser lo que Yo Soy contigo, vosotros lo seas para con tus hermanos igual.

Es pues que Yo les digo, vosotros son a semejanza de esas ovejas salidas del redil, escapadas del redil y vengo a reunirles a todos, vengo a recogerles para que vosotros comas de este alimento y bebas de esta bebida tan hermosa. Soy el regocijo divino, Soy la mansedad, pues vosotros si queréis convivir conmigo tienes que convertirte como Yo Soy. Pues esta es tu hora, esta es la hora en que vosotros debéis transformar todas las cosas que les han mantenido bajo la ignorancia, bajo la separación entre Yo y vosotros. Es la hora, es el momento en que vosotros debes soltar, debes soltar, transformar y entonces desde ese momento estás conmigo; porque estar conmigo no lo pronuncia la boca y lo dicho de boca no tiene validez, porque aun por tu boca podéis esconderte con todos, pero de ti no te puedes esconder porque vosotros te conoces.

Es por eso que os digo, el que decida estar conmigo tendrá que vencer sus aspectos negativos, tendrá que creerse de que él es el arquitecto de sus formas y tendrá que cambiarlas y entonces está conmigo. Porque si a una cosa vine a este mundo, es a cambiar las mentes, es a pulirlas, porque vuestra mentecita, porque vosotros eres como el oro sin pulir que es necesario que pase al crisol para ser transformado. Así mismo eres tú como espíritu, tenéis que ser pasado, removido a esta sabiduría perfecta, a este SER ABSOLUTO. Pueblito mío, hoy estoy contigo nuevamente, siempre lo he estado, porque antes que fuera Yo como Jesús, Yo ya era mucho antes. Hoy que me nombras el Cristo, YO SOY, YO SOY, amados míos, pues vosotros también son. Así han venido navegando estando, recorriendo esta Madre Tierra y has llegado hasta este lugar tal y como vos te presentas en este cuerpo. Es por eso que Yo os les conozco a todos y sé que sois un espíritu en evolución, evolucionando, sé que vuestro mérito son y serán más adelante iguales de acuerdo a tu pensar. Si tu corazón está dispuesto y hayas venido a querer convivir conmigo, ya está. Pero si habéis venido perdidos, ahora os te pido que estés en esta claridad y que aclare tu mente y que os te aclare a

vosotros como SER les aclare y entonces vuelvas a buscar el camino, el camino de verdad, el camino de justicia.

Pueblo mío, pero Yo os te digo, hoy es un hermoso día, es un hermoso tiempo, es una hermosa oportunidad que vos te das para cambiarte, para ser otra personalidad apegada a las Leyes de mi Creador, de ese Dios Infinito, de ese Dios Verdadero, de ese Dios Inmutable. Vosotros también hoy tenéis esa oportunidad para que vosotros seas el auténtico SER, sean vosotros un SER. Entonces cuando vos se consideren que son, podrán observar a su propio cuerpo dónde está y podrás desprenderte de él, porque vosotros tienen el poder, nunca se ha apartado de vosotros, jamás; lo único que habéis hecho es que habéis desconocido lo que vos ERES, lo único que habéis hecho es que vosotros has desatendido tu misma incursión en este mundo.

Estense sosiegos en vuestra vida, sosiéguese y cumple tus designios que han tenido vosotros en otra vez. Yo les hago un llamado, regresen, regresen de donde andan porque vosotros eres así, pues es tiempo, es hora que vosotros podáis sumergirte y emerger para que comprendas que eres tú mismo el autor de tus mismas vidas; nadie les ha puesto, cada uno de vosotros se ha puesto donde está, pero no hay nadie, solo eres tú. Y por eso vengo a ti a darte todo lo mejor de la vida, toda tu vida para que endereces los caminos, pero algo importante es que se conozcan como SERES, como SERES aquí en la tierra, SERES encarnados. Pero, he aquí, Yo Soy el camino, la verdad y la vida. Y Yo me he sido asignado para sacarles de donde están y en cada tiempo he estado y en cada tiempo estaré, porque Yo Soy el asignado para sacarles de este mundo. Prepárense y continúen adelante.

Porque vosotros estando conmigo y aquí en este tiempo, antes dije unas parábolas y Yo os te dije: "Todo pasará, pero todo pasará, menos Mí palabra". Pues, he aquí, que Yo vengo a servirles, vengo a darles el sustento que es para tu SER. Lo que tenéis que vencer son tus lados equivocados, de ahí tenéis que aprender muchas cosas y así saldrán adelante. Estas son las pocas palabras que os dirijo hacia vosotros, cuando me pidas más Yo les daré más. Porque acuérdense que Yo os he dicho, el que toca se le abre, el que llama se le es contestado. Por esta mente, por esta conciencia, este es mi regalo que Yo os les hago a cada uno de vosotros, mis bien amados. Que la paz, pues, reine para siempre en sus mentes, y les digo hasta siempre, hermanos míos, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.